



El Embajador

Caracas, 28 de junio de 2021

*Estimada familia,
CHAER
Presente.-*

Con gran placer me dirijo a ustedes, en nombre de la Embajada de la República Libanesa en Venezuela, para manifestar el orgullo que representa la celebración del 16 aniversario del Periódico de Monagas, el cual fue impulsado los hermanos Ragdan y Nicolás Chaer, con el fin de poner al servicio de la noticia oportuna una infraestructura de excelencia para el Estado Monagas y del Oriente del País, el cual ha sido un objetivo logrado por su gran trabajo y esfuerzo.

En tal sentido, les expreso las más sinceras felicitaciones por este nuevo aniversario, que a pesar de los contratiempos que vive el mundo entero por la difícil pandemia, han sabido seguir adelante y continúan llevando información verás a toda la comunidad.

Confío en que, con la bendición de Dios, continuarán con el gran legado que el estimado Nicolás dejó luego de su temprana partida, cuya presencia será recordada y extrañada por muchos.

Hago propicia esta ocasión para expresarles las seguridades de mi mayor estima y consideración.

ELÍAS LEBBOS
Embajador de la República del Líbano
en Venezuela